
Ehrenpräsident Lüder Vollers 

 

Mit „Standing Ovations“ und Tränen in den Augen wurde Herr Lüder Vollers für sein ehrenamtliches 

Engagement für den Pferdesport von der Mitgliederversammlung des Pferdesportverbandes Bremen 

geehrt und zum Ehrenpräsidenten gewählt. 

Seit über 40 Jahren war Herr Lüder Vollers in diversen Positionen des Verbandsvorstandes 

ehrenamtlich tätig. Unermüdlich - mit der ihm eigenen kollegialen Energie - verfolgte und trieb er die 

gemeinsam mit dem Vorstand gesetzten Ziele zum Wohle des Pferdesports voran. Für die Reitvereine 

und deren Reiter die Voraussetzungen für guten Sport zu schaffen und zu erhalten, war und ist stets 

sein Anliegen. Immer wieder setzte er Anreize für neue Arbeitsfelder der Verbandsarbeit. Er ging stets 

mit der Zeit. Sein Gespür für bevorstehende Veränderungen und Herausforderungen hat die 

strategische Ausrichtung des Verbandes bestimmt. Nie war ihm eine Aufgabe zu herausfordernd, um 

sie nicht selbst anpacken zu wollen. So war er immer gerne bereit auch andere Positionen im Vorstand 

des Pferdesportverbandes zu übernehmen, wenn hierfür noch niemand zur Verfügung stand. So war 

er der erste PM-Delegierte für Bremen, der die persönlichen Mitglieder bei der FN vertrat und 

unterstützte durch seine Arbeit ein Erfolgsgeschichte, die unseren Sport bis heute mit großartigen 

Vorträgen und Veranstaltungen bereichert. Die Unterstützung der Reitschulbetriebe war auch immer 

ein Vorstandssitzungsthema, welches unseren Schatzmeister umtrieb. So konnten wir u.a. durch die 

finanzielle Unterstützung des Verbandes zum Ponykauf für Reitschulen die Vereine in die Lage 

versetzen, „kindergerechtere“ Unterrichtsgestaltungen durchzuführen. Herr Vollers brachte sich nicht 

nur mit seinem Gedankengut ein, sondern war auch stets bei körperlichen Einsätzen an vorderster 

Front. Ob es um die Arbeiten zur Durchführung der Verbandsturniere auf dem Rennbahngelände ging 

(Parcoursaufbau, Dressurviereckaufbau, Startertafel Betreuung etc.) oder um Arbeitsaufkommen auf 

Turnieren der Reitvereine, Herr Vollers stand immer als erster auf den Arbeitslisten. 

Der Vorstand des Pferdesportverbandes ist dankbar und stolz, solch einen Ehrenpräsidenten zu haben! 

 

                                           


